

Siap Berlaga di POMDA 2019, Ratusan Peserta Kontingen Unimal Diberangkatkan



PELEPASAN Kontingen POMDA, Tim Sepakbola Piala Kemenpora U-21 Tingkat Provinsi Aceh serta Tim Debat NUDC dan KDMI ke Surabaya.
Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Universitas Malikussaleh (Unimal) resmi memberangkatkan 106 Mahasiswa, Jumat (12/7/2019) untuk mengikuti kegiatan perlombaan seleksi daerah menuju Pekan Olah Raga Mahasiswa Nasional (POMNAS)XVI-2019 di Jakarta..

Mereka yang diberangkatkan akan mengikuti Piala Pekan Olahraga Mahasiswa Daerah (POMDA) tingkat Provinsi Aceh, 27 orang tim Sepakbola Piala Kemenpora RI U-21 serta tim debat NUDC Dan KDMI ke Surabaya.

Pelepasan dilakukan langsung secara simbolis oleh Rektor Universitas malikussaleh Dr Herman Fithra didampingi oleh Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan Dr Baidhawi di Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah Lhokseumawe.

Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan Dr Baidhawi mengatakan mereka yang diberangkatkan ada 106 atlet dari 13 cabang olah raga diantaranya tim pemain bola Basket 12 orang, Athletic 6 orang, bola Voli 14 orang, Catur 11 orang, bola Futsal 16, Karate 6 orang, Silat 14 orang, Petanque 3 orang, Sepak Takraw 6 orang, Tenis lapangan 3 orang, Bulu tangkis 7 orang dan Kempo 1 orang yang aan didampingi oleh 30 orang official.

Sedangkan untuk lomba debat berbahasa Inggris,*National University Debating Championship*(NUDC) dan lomba debat berbahasa Indonesia, Kompetisi Debat Mahasiswa Indonesia (KDMI) ada 47 orang yang diberangkatkan ke Surabaya.

"Kita harapkan kepada para kontingen menjaga nama baik Unimal baik dalam kompetensi maupun dilingkungan tempat tinggal,"tutur Baidhawi.

Sementara Rektor Universitas malikussaleh Dr Herman Fithra mengatakan tim yang diberangkatkan hari ini adalah putra putri terbaik dari Unimal untuk berjuang di Piala Kemenpora dan tim debat NUDC dan KDMI di Surabaya.

"Anda semua adalah orang pilihan dan yang terbaik bagi Unimal, dan selamat berjuang di cabang masing-masing,"kata Herman.

Herman berharap agar kesempatan ini menjadi kesempatan emas bagi Unimal, karena Unimal bukan lagi kampus pilihan tetapi sudah menjadi kampus utama di setiap penerimaan mahasiswa baru.

"Kalian harus bangga menjadi mahasiswa Unimal, SBNPTN yang diterima tahun ini itu berdasarkan nilai UTBK, dan yang luluspun tidak kalah dengan universitas lain,"sebut Rektor Herman.

Selain itu. bagi tim yang akan bertanding nanti diharapkan dapat mengharumkan nama Unimal soal kalah dan menang itu hal biasa dalam pertandingan.

"Kepercayaan Unimal ada pada diri kalian, maka kalian harus percaya diri agar bisa betanding dan dalam pertandingan ada menang ada kalah yang penting kita harus sportnitas untuk menang. Jaga diri, bangun nilai norma yang baik, harumkan nama Unimal,"pesan Dr Herman Fithra.[tmi]

Tanggal: 12 July 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Nasional](#),